

Spreeteufel-Hattrick bei der 12. DB in Eisenhüttenstadt

Spreeteufel-Hattrick bei der 12. Drachenbootregatta in Eisenhüttenstadt

Zum diesjährigen 12. Kanalfest in Eisenhüttenstadt starteten wir gleich mit zwei Mannschaften sowie mit den Schülern „Stil vor Talent“ vom Rouanet Gymnasium Beeskow. Die Spreeteufel wachsen weiter und können mittlerweile ein zweites Team an den Start schicken.



Team Spreeteufel

„Die Resonanz auf unseren Teamsport ist überwältigend. Alleine in diesem Jahr haben wir bereits acht Neuzugänge. Wir sind uns sicher, dass es nicht nur die sportlichen Erfolge, sondern auch unser Engagement im Sozialbereich und der Jugendförderung sind, welche den Beeskower Drachensportverein e.V. so attraktiv machen“, schildert Karsten Karras, Vereinsvorstandsvorsitzender.



Team Spreeteufel 2

Bereits im Vorjahr lieferten wir uns harten Kampf um jedes Hundertstel in den Qualifikations- und Finalläufen, dabei fuhren wir jeweils den 1. Platz in der Vereins- und Gesamtwertung ein. Auch diesem Jahr wiederholten wir diese Erfolgsserie, so konnten wir den Platz 1 der Vereinswertung mit einer Tagesbestzeit von 52,58 Sekunden holen. In der Gesamtwertung fuhren wir gegen die Kanudrachen und den Rückwärtsfahrern. Ein kräfteaubendes Finale mit einem verdienten Sieg. Unser Team Spreeteufel 2 platzierte sich mit seinem Debüt gleich auf 4. Rang. Die Schülersmannschaft „Stil vor Talent“ sicherte sich in ihrem ersten Rennen in diesem Jahr den Pokal in der Schulwertung. Seit vergangenem Jahr trainieren die jungen Abiturienten jeden Mittwoch unter Anleitung von Karsten Gippner, Schülertrainer, um an mehreren Regatten 2015 teilnehmen zu können. „Wir freuen uns sehr, dass die Schüler so viel Spaß in diesem Sport gefunden haben. Der Ehrgeiz wächst und die Zeiten werden von Mal zu Mal besser“, teilte ihr Trainer mit.

„Am 15. August 2015 veranstaltet unser Verein die 2. Beeskower Drachenbootregatta - Das Original made by Spreeteufel“, teilt Markus Röhl, Öffentlichkeitsarbeit mit. „Nach dem Erfolg im vergangenen Jahr wird es auch weitere Attraktionen für die ganze Familie geben. Natürlich steht der sportliche Wettkampf im Vordergrund, aber es soll sich zu einem Familienevent für unsere Heimstadt Beeskow etablieren.“ Viele interessierte Unternehmen, Vereine und Gruppen haben sich bereits für das Tagesprogramm angekündigt. Die Spreelinsel Beeskow erweist sich dabei als Glücksgriff, denn das Areal der Marina Beeskow verspricht einen super Einblick auf die Rennen und beherbergt genügend Platz um den unterschiedlichsten Ständen Raum zu schenken. Notieren Sie sich also bereits jetzt den 15. August 2015, Beginn 9.00 Uhr.

Toolbox



[Drucken](#)

Veröffentlicht

am: 20:02:00
26.05.2015 Uhr
von:

/cms_v1/de/Sonstiges/News/Newsmeldung?newsid=16&pdfview=1